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令和５年度同窓会首都圏支部総会、東京で開催
校長 佐々木 信明

１ 日時： 令和５年６月11日（日）11：30～15:00

２ 会場： 東京都 アルカディア市ヶ谷

昨年度は神奈川県藤沢市に会場を移して開催されましたが、今年度

は、コロナ禍以前と同じ東京に戻し、アルカディア市ヶ谷で開催され

ました。

来賓として、足利勲会長、佐々木信明校長の他、河野英一日本大学

名誉教授、小山政明仙台支部長、菊地新悦盛岡支部幹事長、鳥畑弘幸

39会(昭和39年度卒業生の会)代表の計６名が出席し、支部同窓生の出

席は32名でした。

記念写真撮影、総会に続いて、今年度は、小山修理事(S39年度卒）

から「時局の講話」をいただき、最後に懇親会が行われました。

出席された方々は皆様お元気で、開始前から受付付近は熱気にあふ

れていました。また、懇親会では近況や思い出を語り合い、みなさん、

楽しいひとときを過ごしていました。 [会場の

アルカディア市ヶ谷]

＜受付＞

会場のアルカディア市ヶ谷は、JR市ヶ谷駅から徒歩で数分の所にあり、迷わず到着。今年も総会

開始前の早い時間から、受付付近には多くの出席者の姿がありました。

＜記念写真撮影＞
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＜総会＞

出席者全員で校歌斉唱 佐藤正弘支部長挨拶

来賓祝辞

左から

足利勲同窓会会長

佐々木信明校長

河野英一日本大学

名誉教授

総会では、森井七郎副支部長から会計報告、藤田礼子幹事から欠席者の近況報告もありました。

＜時局の講話＞

「COVID-19は何をもたらしたか

これまでとこれから」

理事・小山修氏

（現在、社会福祉法人幼年保護会理事長、他多くの

役職を兼務）

ご自身のお仕事とも関連付けながら、新型コロナウイ

ルスが我々の生活に及ぼした影響を中心にお話いただ

きました。

＜懇親会＞

小山政明仙台支部長(左から２番目)、菊地新悦盛岡支部幹事長(右から２番目)から、それぞれの

支部の近況報告がありました。また、岩渕勇一氏(S35年度卒)製作のたくさんの折り紙作品等が

出席者に配られました。私も一ついただいてきましたので、校長室に飾っています。


